

Déclaration de conformité à des spécifications particulières *Declaration of conformity to particular specifications*

N°6495

Raison sociale du client :
Customer's trade name:

Date: 22 janvier 2018
Date: January 22th, 2018

Nos réf.: 6495
Our ref.: 6495

Produits: C60_{SP} en M9F2xxx
Products: C60_{SP} with references M9F2xxx

Nous, Schneider Electric SAS, déclarons que les références mentionnées ci-dessus sont conformes aux essais selon la référence ferroviaire européen EN 45545-2 : 2013. La matière des enveloppes en Technyl A60G1V254 Grey de ces produits satisfait aux essais suivant les classifications HL3 pour le requis R22 et HL3 pour le requis R23.

We, Schneider Electric SAS, declare that the above-mentioned references comply with tests according the European railway standard EN 45545-2: 2013. The raw material in Technyl A60G1V254 used for the housing of these references comply the tests according the classifications HL3 for R22 requirements and HL3 for R23 requirement.

Responsable Performances Techniques
Technical Manager
Nabil Dhaouadi



La présente déclaration n'est valable que si elle est signée par l'autorité désignée ci-dessus
This declaration is only valid if signed by the authorized person designated above

Schneider Electric Industries SAS

Postal address / Adresse postale :
Site 38EQI
31, rue Pierre Mendès France - Eybens
F-38050 Grenoble Cedex 9
Tel. +33 (0)4 76 57 60 60

<http://www.schneider-electric.com>

Legal information / Mentions légales
Société par actions simplifiée au capital de 896 313 776 euros
954 503 439 rcs Nanterre – code APE : 2712Z
Siret : 954 503 439 01214
n° ident. TVA : FR 04 954 503 439
siège social : 89, boulevard Franklin Roosevelt
F – 92505 Rueil-Malmaison